esa que modernamente se considera como subespecie del Homo sapiens representada fundamentalmente por el Neandertalense constituye hoy, con su cincuentena de individuos hallados en el amplio triángulo comprendido entre Europa occidental, sur de Africa y el centro de Asia (cueva de Teshik Tash), el grupo mejor conocido de la humanidad predecesora de la nuestra. ¿Hallaráse alguna vez en nuestra América una forma emparentada?

El centenario del descubrimiento del Hombre de Neandertal fue conmemorado en un congreso científico efectuado en Düsseldorf, dedicado sobre todo a cuestiones paleantropológicas. Mencionemos también, entre otros, la publicación del libro "Der Neandertaler und seine Umwelt" (El Neandertalense y su mundo circundante), con colaboraciones de varios autores, editado por K. Tackenberg, Bonn 1956.

J. S.

DISTINCION

La incansable labor del profesor Salvador Canals Frau, orientada en los últimos años hacia la síntesis arqueológica americana de máxima amplitud, se ha visto coronada por una merecida distinción. Trátase del primer premio a la Producción Nacional, rama de Crítica Literaria, Filología, Arqueología y Antropología (Premios de Cultura del Ministerio de Educación y Justicia), correspondiente al quinquenio 1952-1956. La obra presentada al concurso fue "Las civilizaciones prehispánicas de América" (Ed. Sudamericana, Buenos Aires, 1955).

Felicitamos sinceramente a nuestro primer director, no sólo por su esfuerzo intelectual y su acción en pro de la difusión de la cultura, sino también porque con ello la arqueología argentina ha recibido una importante voz de aliento.